

PROLOGUE



Aviez-vous remarqué que le ciel scintillait davantage depuis le 25 décembre ? Non ? Alors ce soir, à la nuit tombée, inclinez la tête en direction des astres. Vous remarquerez naturellement cette étoile qui cligne. N'ayez crainte, je ne vous surveille guère. Mais je me plais à vous observer de temps en temps. Pour apprécier encore votre douce compagnie. Ainsi, j'ai tendu l'oreille plus attentivement quand j'ai su que Thérèse, mon lapin, raconterait notre aventure. Enfin, la sienne surtout. Mais je l'ai bien reconnue dans cette épopée, courageuse et dévouée. Volontaire pour transmettre ses confidences sans moi. Parée de sa volonté à affronter la vie qui file et de sa générosité qui fouille dans une mémoire toujours vive.

Car même si elle ne l'admettra jamais, c'est une vaillante, Thérèse. Toute sa vie, elle a orienté ses pensées et ses actions envers les autres. Sa famille surtout. Alors sans elle, sans cette force infinie et ce cœur abondant d'altruisme, notre vie aurait été plus terne, plus solitaire. Elle a fait de notre foyer une ode au bonheur, au partage.

Une femme modèle pour tous.
Alors, ne m'en veuillez pas de ne pas être le conteur le plus
objectif. Pourtant, qui mieux que moi pour vous raconter
l'histoire de la femme que j'aime.

Je vous souhaite une lecture joyeuse.
Une lecture inspirante. Une lecture apaisée.

André ●

